

# Presseinformation



## Presseinformation 05/2024 Neue Fährtarife ab Oktober

Aufgrund der angespannten Haushaltslage der Gesellschafterstädte Bremerhaven und Nordenham, ist die Weserfähre GmbH erneut gefordert, das von den Gesellschaftern auszugleichende Defizit so gering wie möglich zu halten.

Angesichts erheblich gestiegener Betriebs- und Personalkosten geht das nicht ohne eine Beteiligung der Fähr Gäste. Für die gelten nun ab dem 01. Oktober 2024 neue Tarife.

Die neuen Fahrpreise werden unter [www.weserfaehre.de/tarife/tarifuebersicht](http://www.weserfaehre.de/tarife/tarifuebersicht) veröffentlicht.